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Carissimi 
conci�adini, 
Promuovere il benessere del ci�adino 
dovrebbe essere una priorità di tu�e 
le Amministrazioni comunali. Un 
benessere che chiaramente deve 
riguardare tu  gli aspe  della vita 
della persona, da quello sociale a 
quello economico, da quello 
ambientale a quello occupazionale, 
senza dimen	care il benessere 
culturale che ha sempre di più un 
ruolo fondamentale per la crescita e lo 
sviluppo della persona. In novembre 
sono stata invitata a partecipare al 
Congresso nazionale di Cta (Centro 
turis	co delle Acli) a Pompei per 
portare la tes	monianza del Comune 
di Gazzo, come realtà che promuove 

l’aggregazione, la cultura ed il turismo 
sostenibile e genera	vo. 
Nei comuni come il nostro, i centri di 
interesse tendono  a spostarsi 
inevitabilmente nelle ci�à vicine con 
un rischio di impoverimento culturale 
generale. Proprio per questo, da 
diversi anni, il Comune assieme alla 
rete associa	va locale, si è messo in 
prima linea nella promozione di 
numerosissimi even	 culturali, come il 
villaggio di Natale che c’è in piazza, la 
mostra del libro, gli spe�acoli teatrali, 
incontri con gli autori, serate a tema e 
rassegne culturali per ragazzi ed 
adul	, sviluppando in parallelo anche 
importan	 esperienze di scambi 
a�raverso la proge�azione europea. 
Accanto a queste inizia	ve sul 
territorio, da un po’ di anni abbiamo 
a vato una collaborazione con la 
Coopera=va sociale La Rosa Blu ed il 
Cta (Centro turis	co delle Acli) di 
Padova per promuovere il turismo 
culturale. L’idea era quella di dare 
un’offerta turis=ca alla più ampia 
fascia di popolazione, con par	colare 
riguardo a quella debole (anziani, 
famiglie in situazione di disagio o 
persone con disabilità), spesso escluse 
dai circui	 tradizionali.  
Un turismo genera=vo in grado di 
incen	vare la promozione sociale e 
l’inclusione. Il fa�o di andare in 
pullman, spostandosi quindi 

lentamente, favorisce lo stare 
insieme, la creazione di relazioni 
sociali, la possibilità di osservare in 
gruppo una sequenza di luoghi, 
scambiare opinioni ed esperienze, 
condividere le difficoltà o le 
stanchezze di un viaggio. E’ dunque un 
turismo lento, totalmente diverso 
dalla frenesia del low cost mordi e 
fuggi, che offre al viaggiatore vari 
tempi di assimilazione: la possibilità 
ad esempio nel rientro di 
metabolizzare l’esperienza fa�a. Un 
viaggio a Roma, Napoli o Matera non 
diventa solo mèta per visitare delle 
ci�à bellissime, ma esperienza vera e 
propria. A febbraio faremo il viaggio 
della memoria ad Auschwitz, nei 
luoghi che hanno segnato l’umanità in 
un percorso individuale e di gruppo,  
di consapevolezza storico-sociale oltre 
che culturale. 
L persone che aderiscono alle nostre 
proposte, sono consapevoli di fare 
una esperienza diversa a�raverso un 
“turismo emozionale” fa�o di incontri 
con persone e luoghi, la stessa 
esperienza che anche la Regione 
Veneto ha a cuore di offrire al 
viaggiatore “consapevole” che 
accoglie in terra propria. 
Con questa consapevolezza 
dell’importanza dell’aggregazione 
sociale, auguro a tu  Serene Feste e 
Buon Anno. 
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Sono sta	 inaugura	 ad o�obre i lavori di 

“restyling” alla scuola primaria Da Vinci da 

Gazzo. L’intervento di efficientamento 

energe	co eseguito sulla scuola 

primaria “L. Da Vinci” di Gazzo, ha 

permesso una riduzione di fabbisogno 

di energia primaria tale da consen	re 

la cer	ficazione dell’edificio in Classe 

energe	ca A1. Sono sta	 esegui	 

interven	 in modo integrato al fine di 

ridurre il fabbisogno di energia e di 

incrementare l’efficienza 

impian	s	ca. Sono sta	 fa  

l’isolamento delle pare	 esterne e di 

parte della copertura e sos	tui	 tu  

serramen	 con lo scopo di ridurre la 

dispersione energe	ca. Dal lato 

impian	s	co si è intervenuto 

ristru�urando quasi per intero 

l’impianto di riscaldamento e 

sos	tuendo il vecchio generatore di 

calore con 

uno a condensazione. E’ stato rivisto 

per intero anche l’impianto di 

illuminazione con la sos	tuzione dei 

corpi illuminan	 con nuovi corpi a led 

consentendo inoltre l’adeguamento 

agli standard di illuminazione per gli 

ambien	 scolas	ci. Par	colare 

a�enzione è stata data al comfort 

interno, con l’u	lizzo di prodo  

cer	fica	 e conformi alle ul	me 

disposizioni norma	ve. Il comfort è 

stato ulteriormente migliorato 

a�raverso l’installazione di un 

impianto di ven	lazione meccanica 

con recupero di calore consentendo  

di o�enere un con	nuo rinnovamento 

dell’aria interna. Infine, sul versante 

acus	co, l’intervento nelle aule ha 

consen	to di ridurre l’eco presente in 

precedenza . E’ stata inoltre curata  

 

 

la proge�azione dell’impianto 

canalizzato di ricambio d’aria 

nell’o ca di annullare di fa�o il 

rumore immesso nelle aule. Il team di 

professionis	 che hanno seguito la 

proge�azione e seguito i lavori sono 

l’ing. Pier Luigi  Zarantonello con 

studio a Montecchio Maggiore (VI) 

per la proge�azione archite�onica e 

acus	ca, il perito industriale Sereno 

Zarantonello  con studio a Montecchio 

Maggiore per gli impian	 meccanici , 

lo studio Sibingegneria di Ci�adella 

per la parte ele�rica e l’archite�o 

Luigi Sartori di Vicenza per la 

sicurezza. L’importo complessivo dei 

lavori è stato di € 370.000 finanzia	 

per l’80% da fondi europei e per la 

rimanenza  con contributo Conto 

Termico tramite il GSE.  

LAVORI PUBBLICI 

No=zie flash: can=eri in corso 

EDILIZIA SCOLASTICA 

Inaugura= i lavori di efficientamento energe=co alla scuola Primaria “L. Da Vinci” 

EFFICIENTAMENTO ENERGETICO PUBBLICA ILLUMINAZIONE 

Grazie al “decreto Crescita” è stato o�enuto un importante 

contributo ministeriale di 50.000 euro: nei primi mesi dell’anno 

si procederà all’efficientamento energe	co di alcune linee di 

pubblica illuminazione. 

ALLARGAMENTO S.P. 26 DIR. GROSSA E CREAZIONE PERCORSO 

CICLO - PEDONALE VERSO IL CIMITERO E REALIZZAZIONE  

ROTATORIA A GAIANIGO 

Sono quasi ul	ma	 i lavori di realizzazione della rotatoria di 

Gaianigo nell’intersezione fra le vie S. Valen	no, Vi�orio Veneto 

e Tortuosa. A breve riprenderanno anche le a vità di scavo per 

la realizzazione della pista ciclo-pedonale che collegherà il centro 

di Grossa con il cimitero. 

MAGAZZINO COMUNALE l’Amministrazione comunale ha 

finanziato con 15.000 euro l’intervento di ristru�urazione del 

te�o del magazzino comunale situato dietro al municipio. 

ESTENSIONE RETE ACQUEDOTTO Etra sta realizzando in via 

Indipendenza l’estensione della rete idrica fino al confine 

comunale in direzione di Camisano Vicen	no. 

ALLARGAMENTO E MESSA IN SICUREZZA S.P. n° 27 A VILLALTA. 

la Provincia di Padova ha concesso un contributo di 100.000 euro 

per l’allargamento del re lineo in uscita da Villalta e della curva 

che delimita l’area di per	nenza di Villa Tacchi al fine di garan	re 

la sicurezza di transito anche dei mezzi pesan	 che devono 

raggiungere la zona ar	gianale.  

Assessore  

Andrea BORTOLAMEI 
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La Giunta Comunale ha deliberato di 

provvedere all’installazione di alcune 

colonnine per la ricarica di veicoli 

ele�rici, nelle aree adibite a 

parcheggio ritenute più idonee, sia dal 

punto di vista funzionale, sia dal punto 

di vista della visibilità. La realizzazione 

e la ges	one delle infrastru�ure di 

Ricarica avverrà a�raverso la 

concessione a uno o più gestori, i quali 

dovranno assicurare l’accessibilità 

delle colonnine tu  i giorni dell’anno, 

24 ore su 24. La durata della 

concessione è prevista per 10 anni ed il 

servizio verrà affidato senza esclusiva. 

L'obie vo è quello di garan	re sempre 

maggiori servizi al ci�adino 

valorizzando l'aspe�o ambientale e la 

vivibilità degli spazi pubblici, sfru�ando 

le tecnologie innova	ve in ambito di 

mobilità sostenibile. Tra gli aspe  più 

cri	ci lega	 alla salvaguardia 

dell’ambiente si evidenzia il problema 

dell’inquinamento dell’aria e del 

superamento dei limi	 degli inquinan	 

che ogni anno rende necessarie misure 

di limitazione, tra le altre, alla 

circolazione dei veicoli più inquinan	. 

Il problema delle emissioni di PM 10 è 

oramai riconosciuto a livello dei paesi 

membri della comunità europea, e si 

assiste ad un rapido cambio di ro�a 

nella produzione di veicoli, puntando 

ad auto ibride, con motori ele�rici; 

tu�avia in Italia le colonnine di ricarica 

non sono ancora diffuse e questo 

cos	tuisce un deterrente all’acquisto 

di veicoli con questo 	po di 

alimentazione. Stante l’assenza di 

finanziamen	 regionali o statali, 

l’Amministrazione ha ritenuto 

opportuno optare per la collaborazione 

con il se�ore imprenditoriale privato 

per la realizzazione di tale intervento, 

che per il comune sarà comunque a 

costo zero. 

OPERE PUBBLICHE 

Avviata la procedura per l’installazione di colonnine di ricarica veicoli ele+rici 

Wifi gratuito in biblioteca e nell’area 

spor	va di Via dello Sport.  

Sono sta	 installa	 infa  di recente 

16 Access point, di cui 11 al chiuso 

(Biblioteca Comunale, Sala Consiliare, 

Scuole Medie) e 5 

all’aperto (area Impian	 Spor	vi). 

L’inizia	va è stata possibile grazie al 

fa�o che il Comune di Gazzo è 

risultato tra i primi 224 Comuni 

vincitori del primo bando  

europeo Wifi4eu, che promuove il 

libero accesso alla conne vità, Wi-Fi 

per i ci�adini negli spazi pubblici, fra 

cui parchi, piazze, edifici 

pubblici, biblioteche, nei comuni di 

tu�a l’Europa. 

In Veneto 15 comuni hanno o�enuto 

il “buono” del valore di 15. 000 euro, 

tra cui appunto Gazzo. Il Comune si è 

fa�o carico del costo della 

conne vità (abbonamento a 

internet) nonché degli oneri di 

funzionamento e la 

manutenzione delle apparecchiature 

per i prossimi 3 anni. 

La proge�azione, la realizzazione e 

ges	one della rete WIFi è stata 

realizzata da Terralink di Bassano del 

Grappa, società che ha già realizzato 

re	 WiFi pubbliche in numerosi 

comuni, tra cui  di Bassano del Grappa 

e Ci�adella  

INFORMATICA 

Installata la rete Wifi pubblica grazie al bando Wifi4eu 

Contenitori personali smal=mento rifiu= 

I contenitori devono essere tra�a	 con cura. In caso di danneggiamento in modo 

irreparabile, per la sos	tuzione recarsi presso l’Ufficio tribu	, in orario d’ufficio, per 

l’inoltro ad Etra della domanda per la fornitura di un nuovo contenitore. Si raccomanda  la 

ci�adinanza interessata di portare con sè il proprio codice cliente e codice servizio 

(recuperabili dalla Fa�ura inviata da Etra)  

Grande diver=mento ed entusiasmo alla 1^ festa dello sport che si è svolta il 15 se+embre e che ha coinvolto le aNvità spor=ve e 

tu+o il paese con il palio delle frazioni. A pari merito hanno conquistato il trofeo Gaianigo e Grossa, segui= da Gazzo, Villalta e 

Grantor=no. Ma al di là del =tolo, resta il momento di festa e sano diver=mento per tuN. Complimen= ai partecipan= e agli 

organizzatori: lo staff dell'Assessorato allo Sport di Silvia Montesso con Nicola Fior, Lorenzo Rizzato, Ilaria Griffante, Elena Barbieri, 

Ma+eo Ramina ed Anna Tose+o  
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20 gli italiani che hanno partecipato 

alla corsa a�raverso l’Europa, grazie 

al proge�o, finanziato dal programma 

Erasmus+ Sport della Commissione 

europea con un contributo di 59.975 

L’evento Run4eu è stato organizzato 

dal Comune di Gazzo, capofila, con il 

gruppo podis	co della Pro Loco di 

Gazzo e l’Associazione Amici del 

Brenta di Piazzola sul Brenta, ed ha 

avuto come partner europei la 

Romania con la ci�à gemellata di 

Mioveni, l’Ungheria con la ci�à di 

Bacsalmas, la Slovenia con la ci�à di 

Ivancna Gorica e la Francia con 

l’Associazione Alda (Associa	on of 

local democracy) con sede a 

Strasburgo, a cui è associato il 

comune.  

Run4Eu è stato un proge�o a 

sostegno della mobilità di atle	, 

volontari, allenatori e personale di 

organizzazioni no-profit e si è 

ar	colato in un viaggio per l’Europa di 

oltre 78 podis	/runner dei 5 Paesi 

membri con l’obie vo di realizzare un 

evento paneuropeo promuovendo al 

contempo uno s	le di vita in aree 

rurali, piccoli villaggi o ci�à nelle aree 

periferiche dell’Europa.  

La “carovana” è par	ta il 24 agosto 

con la delegazione italiana volata in 

Romania, dove il giorno successivo si 

è svolta la prima tappa a Mioveni: 

conferenza su sport e salute e 

successivamente la corsa nella ci�à. 

Poi in pullman italiani e romeni (22) 

hanno proseguito verso l’Ungheria 

per la seconda tappa del 27 agosto a 

Bacsalmas. Si è con	nuato quindi a 

Ivancna Gorica in Slovenia il giorno 29 

per arrivare a Gazzo per la tappa 

finale del 31 agosto.  Tes	monial degli 

even	, gli ultramaratone	 Zoltan 

Vajda ed Evelyn Kekk (Ungheria) 

nonchè Toni e Ka	a Vencelj 

(Slovenia). 

La corsa finale, con partenza dagli 

impian	 spor	vi di Gazzo,  ha visto la 

presenza di oltre 300 persone con in 

prima fila i 78 partecipan	 con la 

maglia azzurra dell’Erasmus e una 

festa speciale alla sera organizzata 

dalla Pro loco. Alla conferenza del 

ma no in villa Tacchi a Villalta, oltre 

alle autorità, c’erano come 

tes	monial le runners di “Run for 

Iov”, gli alpinis	 Mario Vielmo e Tom 

Perry con la fiaccola olimpica firmata 

dal Dalai Lama che è stata portata in 

alta quota; la fiaccola ha corso anche 

nella marcia del pomeriggio.  

«E’ stata una grande opportunità per 

il nostro comune», afferma il sindaco 

Ornella Leonardi, «che ci ha vis	 

impegna	 in questo proge�o 

ambizioso che a�raverso lo sport 

vuole trasme�e un legame tra i popoli 

fa�o di amicizia, solidarietà, 

entusiasmo, passione. La 

Commissione europea ha premiato 

questo proge�o proprio per la rete di 

partenariato, che coinvolge Sta	 

membri della nuova Europa. Una rete 

che genera rete: grazie al partner 

romeno, gemellato con una ci�à del 

Portogallo, abbiamo partecipato al 

proge+o europeo “Anonymous 

Extraordinaries”, di cui è capofila il 

comune portoghese di Valongo che è 

stato recentemente finanziato dal 

programma “Europa dei ci�adini” e 

vedrà nel 2020 4 giovani di Gazzo 

(Giorgia Marchiori, Chiara Bortolamei, 

Angela Marchioron e Irene 

Meneghini) selezionate per fare 

esperienza di scambio in Portogallo 

con coetanei spagnoli, francesi e 

slovacchi. Sono sempre più convinta 

che l’Europa debba essere prima di 

tu�o quella dei popoli ». 

«Sono state selezionate le persone in 

base alle proprie candidature» spiega 

l’assessore allo sport Silvia 

Montesso. «20 in tu�o, compresi noi 

del team di proge�o: i walkers della 

Pro loco di Gazzo e i runners degli 

Amici del Brenta di Piazzola, con cui 

nei mesi preceden	 sono sta	 

condivisi gli allenamen	 colle vi. E’ 

stata una bella occasione di 

condivisione».  

Tu�e le informazioni ed il materiale 

fotografico sono reperibili nel sito 

www.run4eu.com, nella pagina 

facebook “run4eu project” o in quella 

instagram “even	gazzo”. 

«La marcia finale di Gazzo»- 

concludono i referen	 tecnici del 

proge�o Pier Luigi Zarantonello dei 

podis	 di Gazzo e Dario Cavinato, 

presidente degli Amici del Brenta «si è 

ar	colata in 3 percorsi di 3, 8 e 18 km 

con vari ristori ed era omologata sia 

Fiasp che Marcia Padova. Tra i 

risulta	 ina�esi registra	, l’occasione 

per creare legami e sviluppare talen	 

spor	vi che ora si stanno preparando 

per le maratone (Giovanni Tomasoni  

e Paolo Pesavento)». 

PROGETTO EUROPEO 

Grande successo per il proge+o Run4Eu. Decolla anche quello del Portogallo 

Tu�e le informazioni sono 

reperibili nel sito 

www.run4eu.com, nella pa-

gina facebook “run4eu pro-

ject” o in quella instagram 

“even	gazzo2019”. 
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Assegno statale alle 
famiglie con almeno tre 
figli minori 
(€ 144,42 per 13 mensilità o € 1.877,46 
per il 2019).  
In base alla Legge n. 97/2013, che ha 
modificato l'art. 65 comma 1 della 
legge n. 448 del 1998, possono 
chiedere questo sussidio i ci�adini 
italiani, dell'Unione europea o di Stato 
terzo in possesso del permesso di 
soggiorno CE per soggiornan	 di lungo 
periodo.  Altri requisi	: residenza nel 
Comune di Gazzo; presenza di almeno 
3 figli minorenni; Isee inferiore alla 
soglia di euro 8.745,26 . Le domande 
devono essere presentate entro il 31 
gennaio 2020 all’Ufficio sociale-
biblioteca, previa presentazione della 
Dsu rilasciata dai Caaf abilita	.  
 

Assegno statale di 
maternità per madri che 
non sono tutelate da un 
sufficiente tra+amento 
previdenziale  
(Euro 1.731,95 per il 2019).  

Possono chiederlo le ci�adine 
italiane, dell'Unione europea o di Stato 
terzo. In quest'ul	mo caso è 
necessario che tu�o il nucleo failiare 
sia in possesso del permesso di 
soggiorno CE per soggiornan	 di lungo 
periodo (ex carta di soggiorno); altro 
requisito è che le donne non svolgano 
a vità lavora	va e che il nucleo 
familiare abbia un Isee inferiore alla 
soglia di euro 17.330,01. 
Le domande devono essere presentate 
entro 6 mesi dalla data del parto 
all’Ufficio sociale-biblioteca, previa 
esibizione della Dsu rilasciata dai Caaf 
abilita	.  
 

Agevolazioni tariffe di 
trasporto extraurbano per 
i nuclei numerosi 
Nell’ambito delle inizia	ve provinciali 
promosse per incen	vare l’uso del 
mezzo di trasporto pubblico e dare un 
valido sostegno economico alle spese 
di viaggio, la Provincia di Padova 
a�uerà, anche per l’anno in corso, 
l’agevolazione tariffaria rivolta alle 
famiglie numerose, della quale 
potranno beneficiare i nuclei familiari 
compos	 da almeno 6 componen	 (2 
genitori + 4 figli o più) o da almeno 5 
componen	 (con unico genitore + 4 
figli o più). 
De�a inizia	va prevede il rimborso, 
fino ad un massimo del 40%, del prezzo 
complessivo degli abbonamen	 annuali 
del servizio di trasporto pubblico locale 
extraurbano su gomma, ovvero 
nell’aliquota derivante dalla 
disponibilità del fondo provinciale 
rapportato al costo complessivo delle  

richieste idonee 
all’inizia	va, pervenute 
entro il termine del 
31.12.2019. 
Tu�e le informazioni sul 
sito 
www.provincia.padova.it  

 
Tes= scolas=ci 
2019/2020  
Sono state presentate 

complessivamente 23 domande per la 

fornitura gratuita dei libri di testo agli 

studen	 della scuola dell’obbligo (13) e 

superiore (10). La Regione Veneto ha 

già approvato il riparto dei fondi statali, 

coprendo il 100% della prima fascia E 

L’88% della seconda. I contribu	 

ammontano a 4.691,34 euro. 
 

Bonus Luce, bonus gas e 
bonus acqua 
Il Bonus ele�rico, bonus gas e bonus 
idrico consistono nella possibilità di 
beneficiare di uno "sconto" sulla spesa 
sostenuta rispe vamente per la 
fornitura di energia ele�rica, di gas e di 
acqua da parte dei ci�adini 
economicamente svantaggia	. La 
domanda (nuova istanza e/o rinnovo) 
deve essere presentata presso i Caaf 
incarica	 dal Comune (Cgil, Cisl). 
L'indicatore Isee non deve essere 
superiore a €8.107,50 . Nel caso di 
famiglie numerose (con più di 3 figli a 
carico), l’Isee non deve invece superare 
i 20.000 euro.  
 

 

SOCIALE 

Prestazioni sociali agevolate 

Corso base di Finanza e strumen= 

finanziari 

EDUCAR(SI) ALL’ECONOMIA E AL 

RISPARMIO: CONSAPEVOLEZZA E 

PIANIFICAZIONE  
3 gli appuntamen	 in calendario in Sala 

consiliare a Gazzo alle ore 19.00: 

14 gennaio: Gli strumen	 finanziari, 

(differenza tra azioni ed obbligazioni, 

grado di rischio) 
21 gennaio: la finanza comportamentale e 

la pianificazione finanziaria ; 

28 gennaio: Previdenza / TFR / passaggio 

generazionale 

SOCIALE 

Uno sportello donna grazie al contributo della chiesa valdese 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Jonathan Coopera	va Sociale ha 
ricevuto un finanziamento dalla chiesa 
valdese per l’apertura dello Sportello 
Donna e per a vità di promozione 

delle pari opportunità e per il contrasto 
della violenza di genere per l’annualità 
2020; 
Lo sportello Donna sarà ges	to con 
personale qualificato a cadenza 
mensile e con orari che verranno decisi 
a breve. 
Si occuperà di prima accoglienza, 
accompagnamento ed orientamento ai 
servizi territoriali.  
Ma anche di co-proge�azione di 
a vità di promozione delle pari 
opportunità e per il contrasto della 
violenza di genere. 
 

Assessore  

Gaetano CAGLIOTI 
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PROTEZIONE CIVILE 

La Protezione civile di Gazzo in azione nei territori vene= colpi= dal maltempo 

Nel mese di giugno i volontari del 

gruppo di Protezione civile del 

Comune di Gazzo hanno partecipato 

agli interven	 di ripris	no degli 

affluen	 del Piave a San Pietro di 

Cadore in Comelico. Anche grazie alla 

loro preziosa presenza è stato 

possibile effe�uare la pulizia dei 

torren	 da alberi e detri	 che si erano 

deposita	 con la tempesta Vaia che 

ha colpito la zona nel novembre 2018. 

L’Amministrazione è orgogliosa dei 

propri Volontari! Si segnala inoltre 

che il gruppo comunale di Protezione 

civile si è recentemente arricchito di 

un nuovo Volontario che a�ualmente 

sta terminando i corsi di formazione 

necessari per poter indossare la divisa 

gialla. Un grande in bocca al lupo a 

Giovanni Tomasoni! 

Un grande ringraziamento va infine 

all’Associazione cacciatori “Tiro a 

volo” di Grantor	no che la scorsa 

estate ha donato la somma di € 

300,00 al gruppo di Protezione civile 

di Gazzo. 

Per chi desideri avere maggiori 

informazioni sulle a vità che 

vengono svolte e per chi sia 

interessato ad entrare a far parte del 

Gruppo, tu�e le informazioni possono 

essere richieste al coordinatore 

Giovanni Carraro ( 3204324281). 

PARI OPPORTUNITA’ 

Cinque panchine rosse ed un reading sul lavoro per celebrare la giornata contro la 

violenza sulle donne 

Posizionate nelle qua�ro frazioni e nel 

capoluogo, come “segno tangibile per 

affermare una volta di più che 

l’Amministrazione comunale di Gazzo  

è al fianco delle vi me” 

Cinque panchine rosse contro la 

violenza sulle donne, collocate nei 

parchi pubblici di Gazzo, Grossa, 

Grantor	no, Gaianigo e Villata. Sono 

metalliche, lunghe circa 2 metri, e sono 

state acquistate grazie alla sensibilità di 

una di�a del comune, la Due A Srl, che 

nel 25° della sua a vità ha voluto 

sostenere l’inizia	va ed il proge�o per 

far rifle�ere su questa grave piaga 

sociale. Sopra ogni panchina una frase:  

- La violenza è l'ul�mo rifugio degli 

incapaci - Solo un piccolo uomo usa la 

violenza per sen�rsi grande - I baci 

non lasciano lividi, l'amore non uccide 

- Non gius�ficare la violenza: 

denunciala! - Fa paura non solo la 

violenza dei ca!vi ma anche 

l'indifferenza dei buoni. 

“Non bisogna mai abbassare la guardia 

sul grave problema della violenza sulle 

donne - sos	ene il sindaco Ornella 

Leonardi - da oggi i frequentatori dei 

giardini delle nostre frazioni potranno 

sedersi sulle speciali panchine rosse e 

rifle�ere, una volta in più, su questo 

tema. Fa molto piacere che un’azienda 

privata collabori con il pubblico su un 

tema così importante e mi auguro che 

dopo questo proge�o anche altri 

potranno seguire il loro esempio, 

lasciando segni concre	 nella 

comunità. 

I da	 a livello nazionale sono 

allarman	: abbiamo un femminicidio 

ogni 72 ore e questo è dramma	co. C’è 

poi tu�a una serie di violenze 

domes	che, psicologiche ed 

economiche che è preoccupante. Avere 

delle panchine in paese di colore rosso 

dà un’a�enzione maggiore sul tema: dà 

la possibilità a tu  quei ci�adini, 

sopra�u�o i giovani, di potersi fermare 

e rifle�ere. 

Con lo stesso obie vo, il Comitato Pari 

Opportunità di Gazzo ha messo in 

scena nella chiese�a di Villalta un 

intenso reading teatrale contro la 

violenza nel mondo del lavoro, dal 

	tolo “Non chiedo il paradiso in terra” 

per la regia di Federica San	nello. Al 

termine, è stato proie�ato il video 

dell’installazione permanente delle 

cinque panchine rosse, visionabile alla 

pagina facebook Even	gazzo. 

Assessore  

Anna TOSETTO 



8 

ISTRUZIONE 

Si allarga l’Is=tuto Comprensivo.   

7 plessi in 3 comuni: Grantorto, Gazzo e San Pietro in Gu 

I sindaci dei Comuni di Grantorto, 

Gazzo e San Pietro in Gu hanno posto 

in essere il percorso necessario per il 

dimensionamento degli Is	tu	 

Comprensivi di Grantorto – Gazzo e di 

San Pietro in Gu, approvato in giunta 

dai 3 comuni. Entro fine anno la 

Regione ne darà l’avvallo ufficiale.  

La variazione proposta prevede 

l’is	tuzione di un unico Is	tuto 

Comprensivo, con sede 

amministra	va e di Dirigenza presso i 

locali della Scuola Secondaria di I 

grado di Grantorto e che comprende i 

se�e a�uali plessi: 4 primarie (“E. de 

Amicis” di Grantorto, “L. Da Vinci” di 

Gazzo, “A. Volta” di Grossa e “G. 

Marconi” di San Pietro in Gu ) e 3 

secondarie di I grado (“Tintore�o” di 

Grantorto, “Tintore�o” di Gazzo e 

“Mons. Castegnaro” di San Pietro in 

Gu). 

Si tra�a di territori con cara�eris	che 

di omogeneità dal punto di vista 

socio-culturale, economico e 

demografico e ricompresi all’interno 

dell’Ambito Territoriale “20 Padova 

Nord”. La situazione demografica del 

territorio che vede un trend nega	vo 

delle nascite e la conseguente 

diminuzione del numero di alunni può 

comportare, nel medio periodo, la 

perdita di alcune classi e la creazione 

di pos	 Docente e ca�edre a scavalco. 

L’is	tuzione di un unico Is	tuto 

Comprensivo limiterebbe la presenza 

di ca�edre ad orario esterno  a favore 

di ca�edre interne. 

Sono molteplici i benefici che si 

potranno trarre dall’unione delle due 

realtà scolas	che, anche per quanto 

riguarda la proge�azione di a vità 

comuni e di ampliamento dell’offerta 

forma	va, facendo leva sulle 

professionalità presen	 nei due 

Is	tu	 che, nell’o ca del 

dimensionamento, potrebbero tu�e 

essere in capo al nuovo Is	tuto 

Comprensivo. Non da meno, la 

creazione di un’unica  segreteria che 

con un organico più consistente può 

rispondere con maggior facilità ed 

efficienza alle esigenze dell’utenza e 

dei plessi. 

ASSOCIAZIONI 

Gs Gazzo premiato dalla Fipav con una fornitura di a+rezzi 

Nato nel 1992, il GS GAZZO conta più 

di 100 atle	 di varie età. Una realtà 

veramente molto vasta. Si parte dai 

più piccoli, i nostri mini atle	 delle 

elementari. Piccoli sì ma con una 

energia e una voglia di giocare da 

tener su le pare	 della palestra. Sono 

loro il nostro punto di partenza e già a 

loro vengono insegna	 i sani principi 

su cui dovrebbe basarsi ogni spor	vo: 

impegno, diver	mento e rispe�o per i 

propri compagni e l’avversario. Da 

circa 5 anni la società spor	va, 

insieme alla scuola organizza una 

promozione spor	va che perme�e a 

tu  i bambini di partecipare ad una 

lezione gratuita di Pallavolo presso la 

palestra delle scuole medie. Grazie a 

questa inizia	va abbiamo partecipato 

ad un bando nazionale per la 

promozione spor	va nelle scuole e 

abbiamo vinto!! La FIPAV ha regalato 

degli a�rezzi u	lizza	 per lo 

svolgimento della nostra disciplina. 

La nostra a vità prosegue con gli 

atle	 delle scuole medie e delle 

superiori. Qui il gioco comincia a farsi 

duro e noi di certo non ci 	riamo 

indietro. I nostri atle	 sono tu  

iscri  alla Federazione Italiana 

Pallavolo (FIPAV) e ogni anno 

partecipano a vari campiona	, 

suddivisi in base all’età e alle 

capacità. Dagli under 12 alla 1° 

divisione. Ebbene sì, nel 2018 le 

nostre ragazze più grandi hanno 

raggiunto un importante traguardo, la 

promozione in prima divisione. Brave 

ragazze!! Da qualche anno oltre alle 

squadre “giovanili” si è formato anche 

un gruppo di appassiona	 i “Super 

Senior” che una volta alla se mana 

si divertono destreggiandosi 

egregiamente nella disciplina 

pallavolis	ca. Infine, come new 

entry, da quest’anno si è formata 

una nuova squadra di misto, non 

Senior ma nemmeno Junior. Sto 

parlando del Open Misto che 

partecipa al campionato CSI. Una 

squadra di ex-atle	 di varie 

categorie, maschi e femmine, che a 

suon di schiacciate e ricezioni, non 

riescono di certo far a meno di 

questo appassionante sport di 

squadra. 

Un gruppo così vasto di atle	 non può 

che essere seguito da un super team 

di allenatori e volontari. Dietro al 

gioco e ai traguardi raggiun	 si 

racchiude un duro lavoro di 

preparazione e dedizione. I nostri 

allenatori sono persone formate, che 

ogni anno partecipano ai corsi 

federali per essere sempre aggiorna	 

e prepara	. Nulla è lasciato al caso. 

Per non parlare delle numerose 

persone che da volontari ci aiutano a 

far si che tu�o questo sia possibile. 

Dagli “au	s	” che accompagnano in 

palestra i nostri atle	, alle signore che 

si occupano della segreteria e della 

pulizia della palestra e alle famiglie 

dei nostri ragazzi che credono in noi. 

Ogni pallone colpito, ogni grido di 

vi�oria o sconfi�a, ogni goccia di 

sudore racchiude in se la voglia di 

giocare e finché tu�o questo persiste, 

perché mollare?! 

Elena Costan	ni 
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Il proge+o "F.L.I.C. - Il Futuro è un 

Lavoro In Corso", di Jonathan 

Coopera=va Sociale, è uno dei due 

proge  padovani finanzia= dal Fondo 

Nazionale per il contrasto alla 

povertà educa=va minorile 

all'interno del bando "Un passo 

avan=". Il Fondo ha selezionato 83 

proge  in tu�a Italia a fronte di oltre 

1.100 proposte ricevute, premiando le 

idee proge�uali più innova	ve e in 

grado di garan	re un alto impa�o 

sociale, con un contributo 

complessivo di 70.793 milioni di euro. 

Il proge�o, presentato da Jonathan 

Coopera	va Sociale, ha o�enuto un 

finanziamento di 583.000 euro in 4 

anni e avrà l'obieNvo di sviluppare e 

me+ere a sistema un modello a 

valenza nazionale per l'orientamento 

precoce, che suppor	 tu  i sogge  

della comunità educante 

nell'accompagnare i minori verso 

scelte di vita e forma	ve consapevoli.  

Flic sarà infa  un percorso di 

orientamento PRECOCE perché 

accompagnerà bambini e bambine 

dalla 5a primaria alla 3a secondaria; 

CONTINUATIVO perché le a vità 

accompagneranno nella crescita 

a�raverso degli strumen	 che ne 

garan	ranno memoria e spazio di 

autovalutazione e riflessione; 

INTEGRATO perché prevede il 

coinvolgimento dire�o di tu  gli 

a�ori significa	vi della comunità, 

ciascuno con il proprio ruolo 

riconosciuto, a�raverso un pa�o 

educa	vo finalizzato alla creazione di 

modelli plurali e nuovi presuppos	 per 

lo sviluppo della ci�adinanza delle 

nuove generazioni. Il proge�o si 

inserisce sia nell’ambito della 

promozione del benessere sia 

nell’ambito della prevenzione del 

rischio di dispersione, di abbandono e 

di insuccesso scolas	ci in o ca 

inclusiva e con un approccio 

intersezionale che garan	sca 

l’ada�abilità delle a vità alle 

specificità dell’individuo.  

«È un grandissimo onore, solo l’8% dei 
proge� presenta� infa�, o�ene il 
finanziamento richiesto» dichiara 

Antonella Dorio, presidente di 

Jonathan Coopera	va Sociale. 

«Questo risultato rappresenta per noi 
un significa�vo riconoscimento che 
conferma l’importanza e l’a'ualità del 
tema e la necessità di lavorare in rete 
con tu'e le agenzie educa�ve 
responsabili». 

Sono partner di questa inizia	va i 

comuni di Carmignano di Brenta e 

Camposampiero, gli is	tu	 

comprensivi di Piazzola sul Brenta, 

Carmignano-Fontaniva, Gazzo-

Grantorto e Camposampiero, le 

coopera	ve La Esse (Treviso), 

Carovana (San Mar	no di Lupari), 

Fratres (Galliera Veneta e Campo San 

Mar	no) e L’incontro (Castelfranco 

Veneto), le associazioni di genitori 

A.Ge Fontaniva, Ass. Parini 

Camposampiero, Genitori A vi 

Piazzola, Comitato Genitori IC Belludi 

Piazzola, le associazioni Airone, 

Incontrarci, Time to Talk e la 

Parrocchia di Camposampiero. Infine, 

l’Università di Pisa si occuperà della 

valutazione d’impa�o del proge�o. 

Dopo una prima fase di 

programmazione con tu  i partner 

coinvol	, il proge�o realizzerà una 

serie di azioni e servizi integra	 nei 4 

territori degli Is	tu	 Comprensivi 

coinvol	, tra cui sportelli di 

orientamento per studen	, famiglie e 

insegnan	, percorsi educa	vi in classe 

e per piccoli gruppi per lo sviluppo 

delle soa skills e la conoscenza del 

contesto socio-economico, workshop 

con i genitori, alles	mento e 

animazione di spazi pubblici sul tema 

dell'orientamento, even	 per lo 

scambio di buone prassi nazionali ed 

europee.  

L’evento “zero” di questo proge�o si è 

svolto a Padova, nel corso della 

manifestazione fieris	ca Expo Scuola, 

il 16 novembre 2019: un convegno 

regionale in	tolato “Una Rete per 

l’Orientamento”. L’evento, promosso 

dal Comune di Padova e moderato da 

Jonathan Coopera	va Sociale, ha 

permesso di ge�are le basi 

scien	fiche sul tema 

dell’orientamento precoce e 

individuare qua�ro gruppi di docen	 

incarica	 di lavorare su alcuni pun	 

fondamentali: l’orientamento 

precoce, integrato, con=nuo e 

inclusivo. Da gennaio 2020 il proge�o 

par	rà con gli incontri tra i partner e 

al fine di sviluppare fin da subito la 

collaborazione, ampliando la rete e 

raccogliendo opinioni, idee e 

esperienze. 

SOCIALE 

Dallo Stato 500.000 euro per il proge+o F.L.I.C., il futuro è un lavoro in corso, di 

Jonathan Cooper=va Sociale di cui è partner anche il Comune di Gazzo 
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SPORT 

2019: Una annata dedicata allo sport 

Il 2019 è stato un anno all’insegna 

dello sport. Il nostro Comune è stato 

interessato da numerosi even	 che 

hanno coinvolto l’intera comunità. In 

ambito calcis	co, all’inizio dell’estate, 

si sono sussegui	 vari tornei, 

richiamando giocatori e pubblico 

anche oltre i confini del nostro 

territorio: il torneo dei Piccoli Amici e 

Primi Calci e il torneo degli esordien	 

“3° Memorial Antonio Zocca”, la “24 

Ore” che ha visto la partecipazione di 

18 squadre con la vi�oria finale dei 

ragazzi della “Fornace Mestrino”, e la 

“Canicola – Memorial Carmelo 

Zanonato”, sfida storica tra le frazioni 

del nostro Comune, che ha visto 

trionfare quest’anno, come nel 2017, 

la squadra di Grossa, mentre nel 2018 

la coppa  era andata alla squadra di 

Gazzo B. Anche la pallavolo rimane un 

fiore all’occhiello del Comune di 

Gazzo, con molte squadre che 

gareggiano nelle varie categorie. In 

par	colare, facciamo le nostre più 

vive congratulazioni alla prima 

squadra, che ha confermato, 

anche nel 2019, la sua 

posizione in prima categoria, 

traguardo raggiunto l’anno 

scorso con sacrificio e 

passione. Lo sport, 

quest’anno ci ha visto 

protagonis	 anche in ambito 

europeo: la partecipazione 

del nostro Comune al 

proge�o “Run4eu”, una 

marcia i	nerante in 4 Paesi 

Europei (Romania, Ungheria, 

Slovenia e Italia), è stata una 

bellissima occasione per promuovere 

l’incontro fra i popoli a�raverso lo 

sport. Inoltre, il 15 se�embre, si è 

svolta la prima edizione della “Festa 

dello Sport”, una “vetrina” per le 

associazioni spor	ve per far 

conoscere le a vità pra	cate nel 

nostro territorio; a seguire, si è tenuto 

il primo “Palio delle frazioni”, una 

compe	zione goliardica, in cui le 

squadre delle nostre 5 frazioni si sono 

cimentate in vari giochi amatoriali,  

 

 

 

 

 

che hanno saputo appassionare 

grandi e piccini, con la vi�oria finale 

della squadra di Gaianigo. Da 

ricordare anche l’inaugurazione del 

nuovo campo da beach volley, 

posizionato nell’area verde degli 

impian	 spor	vi, che ha registrato 

molta affluenza per tu�a l’estate. Vi 

aspe amo numerosi agli 

appuntamen	 spor	vi del 2020! 

La vetrina delle aNvità spor=ve presen= nel territorio 
ACD CALCIO 

(impian	 spor	vi): 

Per informazioni dell’A.C.D. Gazzo  

Elisa Billato 328.9381563 
 

GS GAZZO 

(palestra SC. Secondaria) 

Per informazioni su volley: Presidente GS 

Gazzo Giancarlo Biasia 329.5909631 

 

MINIBASKET 

(palestra SC. Secondaria) 

MER e VEN 16.00-18.00 

Alberto Morbin 347/2361889 
 

4GV UNITED 

(impian	 spor	vi) 

Per informazioni:  

Nicola Fiumice   340 378 1299 

 
 

AEROBICA  

(patronato Gazzo) 

Fitness, gag, streching.  

LUN E MER 19.15-20.15  

Cris	na Lace ni 3494222710 
 

ASS. YOGA LIBERATUTTI 

(Sala polivalente Gazzo) 

GIO 20.00-21.30 

(Grantor	no MER 20.00-21.30)  

Mar	na Bassi 340/8087167 
 

FITeMOTION  

(Sala polivalente)  

MAR e GIO 19-20  

Ilenia Pasquali 347.4662140 

Biblioteca 049.9425933 
 

 

 

GINNASTICA DOLCE E POSTURALE 

(Sala polivalente Gazzo) 

LUN e GIO 8.30-9.30-9.30-10.30 
Asd calcio Gazzo. Stelvio Giare�a  

 

BALLI DI GRUPPO  

(Sala polivalente Gazzo) 

SAB 21.30-23.00 

Fortunato Mazzuccato 328.3382793 
 
 

POSTURA E PILATES 

(Sala polivalente Gazzo) 

LUN e VEN 20.00-21.00 

Vania Signorini 328.8260167 
 

GC GAZZO 97 CICLISMO 

Pres. Forasacco Diego 347.8258884 

Assessore  

Silvia MONTESSO 
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Anche quest’anno Comune, Pro loco e 

Unità Pastorale hanno messo assieme 

un nutrito programma di even	 ed 

inizia	ve per il calendario “Natale 

Insieme”, che sta riscontrando ad ogni 

inizia	va grande partecipazione. 

Per il terzo anno la piazza del 

municipio si è trasformata in piazza 

delle famiglie e dei bambini con il  

grande albero di Natale, i 4 abe	 delle 

scuole addobba	 dagli alunni ed il 

villaggio di Natale, sempre più ricco ed 

emozionante che rimane aperto e può 

essere visitato tu  i giorni.  

Alla casa di Babbo Natale e all’ufficio 

postale si sono aggiunte la casa dei 

folle  e la scuola degli elfi, 

completamente rifa�e grazie ai 

volontari della Pro Loco. Un grazie 

speciale al Presidente della Pro loco 

Antonio Rovea e a ques	 folle  tu�o 

fare che hanno contribuito ad 

arricchire il villaggio di Natale 

garantendo anche i ristori agli even	 : 

Sebas	ano Pelizzer, Carlo Magrin, 

Giuseppe Guglielmi, Luigino Muraro, 

Giuseppe Cecche�o, Bruno 

Donadello. Grazie ai comita	 sagra di 

Villalta e Gazzo presen	 con 

cioccolata e vin brulè e a chi ha 

aiutato negli alles	men	, in 

par	colare  Daniela Bernardi, Gilberto 

Sambugaro, Roberto Nicolin, Alessia 

Brocca ed il papà geppe�o Giorgio, e 

a tu�e le magiche folle�e, coordinate 

da Ilaria Griffante che hanno animato 

le varie inizia	ve: Beatrice, Noemi, 

Valen	na, Maira, Maria, Isabel, 

Chiara, Giorgia, Maddalena ed Emily. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

la crea	va Alessia, la folle�a capo 

ufficio postale Ilaria, la folle�a elfo 

express Elena, la folle�a sarta 

Marilena, la folle�a cantastorie 

Serena, la folle�a maestra Anna con 

gli elfi scolari: Luca, Lorenzo, Luca, 

Alberto e Pier Luigi. 

Infine le varie associazioni e le Di�e, 

che si sono rese disponibili: Fior 

Maurizio e Nicola, Magazzini 

Coccarielli, Tondin Serramen	, Il Sig. 

Tobia Pinton e la di�a Fiala, Mezzalira 

Maurizio, Mio  Giovanni, Marchiori 

Roberto e Kaziu Saba. 

NATALE INSIEME 

Un villaggio di Natale sempre più emozionante 

Anche quest’anno l’an	ca fiera franca, 

preceduta dalla tradizionale 

transumanza, si conferma come una 

delle manifestazioni più a�ra ve della 

zona, con migliaia di visitatori. Anche 

l’ul	ma edizione  dell’o�obre scorso ha 

registrato numeri da record, sia  come 

presenze di pubblico, che come 

numero di espositori con oltre 120 

bancarelle per le vie. Tan	 gli even	 in 

programma, dalla festa del 

volontariato al concorso dei bovini di 

razza rendena, dalle visite guidate alla 

la�eria Centro a quelle della 

collezione di a�rezzi agricoli, 

auto e moto d’epoca di 

Coccarielli, passando per le 

degustazioni e la lavorazione 

della tosella e finendo con i 

giri in trenino e i voli in 

elico�ero.  

E per chiudere lo stand 

gastronomico della Pro loco, che ha 

sfornato pia  a pieno regime. 

MANIFESTAZIONI 

Boom di visitatori alla tradizionale fiera Franca di o+obre 
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